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国際ロータリー･テーマ

今年度会長テーマ

第2104回例会 2009.12.10

｢誠心誠意、和をもって｣“事にあたろう”

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

先日都内に行く機会がございまして、靖国神社のイチョ
ウが色付きはらはらと散り急ぐ姿を見、いよいよ年の瀬、
寒い風、特に今年は寒さが響きます。これまで経験し
ました紅葉を振り返りますと、北海道の大沼公園や阿
寒湖の鮮紅色、静岡県大井川源流部の黄色のカラマツは、
それぞれが一色に染まり原色が攻めてくる衝撃があり
ます。山梨県の南アルプスでは標高差1000メートル以
上の雄大な谷いっぱいに、風に飛ばされた紅葉が満ち
ている。その葉が日光に照らされてキラキラと輝き、チョ
ウが乱舞しているようでした。自然が楽しませてくれ
る紅葉狩りも最終版です。
今度は落ち葉の出番です。江戸時代に開拓された、埼
玉県三芳町など5市町にまたがる三富新田は、落ち葉を
最大限に活用した循環型農業地帯であります。長方形
に区割りされました、道路に面した所には家屋敷があり、
次は耕作用地すなわち畑、山と呼ぶ広葉樹の平地林や
屋敷林がセットになり、今度は道路を挟み山があり畑
が続き家屋敷があり道路となります。落ち葉の堆肥は
土づくりに使う。加えて温床にもなって、野菜の早出
しを可能にします。ＪＡいるま野は住民に呼びかけ、
毎年落ち葉掃きを催し、平地林を守る運動をしている
という。この場所はマルト商事会社に近く50年前には、
この原型そのままでした。この地を開発致しましたの
は川越城主柳沢吉保と聞きます。いまでは大分開発され、
ちょうど関越道所沢サービスエリアが中心地と思われ
ます。上富・中富・下富、この三富です。地球温暖化
防止の為、日本有機農業研究会は｢堆肥わくわく運動｣
に取り組む。家庭から出ます生ゴミを落ち葉や雑草と
混ぜて堆肥化する運動で、各家庭が木製の枠を作り利
用するといいます。材料が溜まれば枠を持ち上げ、容
量を増やせるし苗床にも使えるといい利用しています。

■会長報告 杦山会長■司会：
　相羽例会運営委員

■点鐘：杦山会長

■お客様紹介：
　五十嵐パスト会長

◆ゲスト：
　米山奨学生 宋慧珍様

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢我等の生業｣

◆ソングリーダー：
　熊木会員

紅葉の秋
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在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

38 28 1 8 76.47

■出席報告 吉川例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：5名
■前々回出席率メークアップ修正後：85.29％
■前々会メークアップ者：
　石山会員：東大和ＲＣ
　神﨑会員：地区委員会
　北久保会員：所沢西ＲＣ
　漆原会員：米山奨学委員会
　吉川会員：武蔵野ＲＣ

■幹事報告 高橋幹事

■ガバナー事務所：
・第16回日韓親善会議報告書の受理

・ロータリーカード入会キャンペーンのお知らせと
　中間報告について

・第4回地区青少年育成委員会会議開催について
　2010年1月21日(木)　15:00～17:00
　於　ガバナー事務所

・｢地区大会における広告･寄付｣の補足説明について

・次年度所属地区委員会の連絡の受理について
　2010～2011年度
　地区バギオ基金委員会委員
　地区青少年育成委員会委員 ＞野村高章会員

■世界社会奉仕ＷＣＳ：
　世界社会奉仕委員会からお礼と資料の受理について

■琉球ゴルフクラブ：
　日本ロータリー親睦ゴルフ大会の案内の受理について

■青少年育成委員会：
　12/3開催 全体会議のお礼の受理

■ＲＩモントリオール国際大会委員会：
　モントリオール国際大会
　第1回締切日前の登録依頼について
　第1回締切日　2009年12月15日
　US＄＝￥26550

■東京福生ＲＣ：
・地区大会｢友愛の広場｣参加募集について
　参加要旨　2010年2月16日～17日(2日間)
　　　　　　於　宴会場｢芙蓉の間｣前室
　　　　　　1こま　約5㎡

・ＩＭについてのお願い
　2010年3月3日(水)　登録開始14:00～
　於　フォレストイン昭和館
　事務局受付の派遣(13:30集合・名札持参)

■回覧：｢友｣インターネット速報 No.408

■ニコニコＢＯＸ 野村クラブ管理副委員長

■会員誕生祝月：
■令夫人誕生祝月：
　北久保会員

◆杦山会長、高橋幹事：
　　　　　　浦川様、本日の卓話よろしくお願い
　　　　　　します。米山奨学生、宋慧珍さん勉
　　　　　　強頑張ってますか？
◆當間会員：先日ロータリアンとして大切なクラ
　　　　　　ブ協議会に欠席して申し訳ございま
　　　　　　せんでした。写真ありがとうござい
　　　　　　ました。
◆宜野湾合同例会親睦旅行参加者：
　　　　　　無事行って参りました。初めての観
　　　　　　光地もあり楽しく過ごしました。
◆土方会員、木下会員、野村会員、山本会員、
　町田会員、當麻会員、樺澤会員、戸澤会員、
　小町会員：写真ありがとうございました。

本日のニコニコ合計： 29,820円
　　累　　　計　　：718,820円
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■委員長報告

11月に地区ロータリー財団委員会に出席しました。
当2580地区が日本で6地区のパイロット地区とし
て承認されています。今後地区補助金の申請方法・
配り方が変更となりますが、今ひとつ納得できる
説明ではありませんでした。(詳細は11/22の財団
副委員長長田祐之様の卓話と資料をご参照下さい)

次に12月7日クラブ会長・会長エレクト会議に出
席して来ました。多田宏ガバナーの挨拶に始まり、
地区研修コーディネーター戸田一誠パストガバナ
ーの下期に向けての方針とロータリー論があり、
その後地区支援グループコーディネーター小澤秀
瑛パストガバナーの報告、地区拡大増強委員長櫻
井権司パストガバナーの方針と続き、最後に多田
宏ガバナーの公式訪問のお礼、下期に向けての方
針、地区大会に関する案内と2日間出席に関する
協力依頼、会員増強の話があり終了しました。

■山本クラブ奉仕委員長

来年のモントリオール大会の登録料について12月・
3月と順次料金が割高となって来ます。クラブを
挙げて参加しようという方針で早めの登録をした
いと思います。12月15日の締切りには間に合いま
せんので3月31日までの登録に切り替えたいと思
います。今月25日までには見積もりと大体のプラ
ンが出来てきますので最低でも15名以上の参加を
お願いします。
次に先日出席した世界社会奉仕(ＷＣＳ)セミナー
をＤＶＤにまとめたものを入手しましたので機会
をみて皆様に観賞してもらうよう考えています。

■當麻国際奉仕委員長

会員の皆様、前半の上期6ヶ月間、大きく支えて
頂きありがとうございました。
ロータリーの在籍年数だけが多い私でありまして、
ロータリーの基本をよく分からないまま、幹事と
いう大役を引き受けてしまい、会長はじめ会員の
皆様にご迷惑をお掛けしてしまった事が、多々あ
った事と思います。自分なりには一生懸命努力し
たつもりですが、お詫びも申し上げます。
唯、私が嬉しかった事は、困った時すぐに相談で
きる会員さんが沢山いた事です。本当にありがた
かったです。
現在会員数は38名で、その内会長経験者の人が14
名で、約3人に1人がパスト会長です。クラブ運営
を会長と共に進めていく上で困った時、失敗しそ
うな時、身近に相談できる人が居るほど大きな安
心はありませんでした。ありがとうございます。
事業計画にも載せてありますが、幹事として特に
クラブ奉仕委員長と連携を密に取ろうと心掛け実
行してまいりました。完璧には行きませんが、ク
ラブ奉仕委員長は副会長の兼務職でありますので、
会長方針が円滑に遂行されるためにも最良のパー
トナーとして協力頂けるよう進めてまいりました。
お陰様で上期の終了を迎えるにあたり、大我なく
進める事が出来たものと思っております。
残り半期、全力で進んで行きたいと思っておりま
す。会員の皆様、更なるご協力をお願い致します。
ありがとうございました。

■高橋幹事（クラブ協議会前回未掲載分として）

先日のクラブ協議会に出席できず申し訳ありませ
ん。本日社会奉仕委員長として発表します。前期
は市の産業祭に参加し、交通・消防両少年団の協
力のもと、フランクフルト、牛蒡、玉葱、昆布を
販売してその売上を両少年団に寄付しました。又、
市民からは対人地雷の寄付も集まり地区委員会へ
お渡ししました。
後期はまず第21回市民周回駅伝大会について今年
度は不参加としました。次に職業奉仕委員会と共
同で職場見学をしたいと思います。杦山会長の工
場を見学し、移動例会にしたいと考えています。
今の予定では3月11日に実施する予定ですが詳細
は後日連絡します。先日読売新聞に作文コンクー
ル優勝、藤崎未夏さんの文章が掲載されました。
｢義足の少女｣と題する義足である自分の気持ちを
伝えたいという感動する作文です。読売新聞を購
読している会員は是非お読み下さい。

■當間社会奉仕委員長
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■点鐘：杦山会長

■卓話者：株式会社リスクマネジメントブレイン
　　　　　浦川健一様

■卓話

■卓話者紹介：飯田会員

｢リスクマネジメントという言葉は日本ではまだ
あまり馴染みがありません。では日本にはリスク
マネジメントは無いのかというと、日本では元々
持っていた発想で世界的にみて創業100年、200年
と続いている企業があるのは日本が大部分を占め
る。欧米諸国の企業では100年続いている企業は
ほんの一握りである。なぜ日本では企業が長く存
続してきたかというと、元々リスクマネジメント
の基本である家訓や創業者理念があったからであ
る｣という話から始まり

①リスクマネジメントの定義、クライシスマネジ
　メントの定義
②企業不祥事の発生例の紹介とその背景及び企業
　風土
③自然災害・事故リスク、グローバル化にともな
　う競争激化、地球温暖化
④今後の対応について

以上についてオフレコを含めて解り易く解説され
た。そしてリスクマネジメントとリスクコントロ
ールで、企業価値向上、業界内での差別化、ＣＳ
Ｒ(社会・地域貢献)、売上・利益向上、社員のモ
ラルアップにつながる効果が期待できるとの説明
でした。そして一番重要なことは｢中小企業では
経営理念がしっかりしているか、事業理念がある
か、それに則った社訓がきちんと整備されている
かであり、いかに社員に徹底するかが大切である｣
とのことでした。

■21年11月出席表
5 12 20 26

100

50

100

25

100

100

100

100

100

50

100

100

100

75

50

100

100

100

100

50

100

25

退会

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

86.32

名
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16

18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36

1
2
3

氏　　名

公式平均

出席規定適用免除者

細渕　一男

相羽　　正

赤木　盛一

土方　義一

飯田　能士

熊木　敏己

石山　　敬

樺澤　　襄

金子　哲男

神崎　　武

木下　清一

北久保眞道

町田　清二

小町　幸生

目時　俊一

村越　政光

村田　秀雄

中丸　繁男

二ノ宮　繁

野村　高章

野崎　一重

野崎　征吉

野澤　秀夫

嶋田　憲三

杦山　佳雄

高橋　　徹

高橋　　眞

土田　士郎

竹田　光明

田中　重義

當間　　眞

當麻　　誠

戸澤　　忠

漆原　次男

山本　智治

吉川　武男

隅屋　宜一
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